

SkB Peter sah durch das Angebot von COMPASS die Anträge aus der Politik als erledigt an.

Herr Lägell stimmte seinem Vorredner zu.

SkB Esser führte aus, dass sein Antrag aufrecht erhalten bleiben solle.

Abg. Hoffmeister fand es begrüßenswert, dass nun drei Personen bei COMPASS in dieser Thematik eingesetzt werden sollen, wies aber auch darauf hin, wie groß die Gebietskulisse - fünf Landkreise und drei Städte - sei, die COMPASS abdecken müsse. Daher sei eine eigene Kompetenz bei Förderanträgen für ihn immer noch zu bevorzugen und daher falle es ihm schwer, den Antrag zurückzunehmen.

Abg. Schenkelberg teilte mit, dass sich die CDU-Fraktion der Rücknahme des Antrages anschließe.